

Spreda, 25.08.2023

Antrag nach Paragraph 10 der Geschäftsordnung an den Ortsrat Langförden von Volker Lampe, Wir für Vechta e.V.

Antrag: Der Ortsrat Langförden fordert die Stadt Vechta auf, den Fahrradweg entlang der Straße „Lange Straße –Hauptstraße“ bis zur Rembrandtstraße eindeutig mit Markierungen zu kennzeichnen.

Begründung:

Der Fahrradweg, bzw. die Radwege innerhalb des Ortskerns in Langförden ist für viele Radfahrende unübersichtlich. An der Kreuzung „Lange Straße- Hauptstraße“ werden häufiger Fahrräder auf dem Fahrradweg abgestellt, da diesen Unbekannt ist, dass es sich an dieser Stelle um einen Radweg handelt. Auch ist für viele Radfahrende nicht eindeutig geklärt, ob sie von der B 69 kommend ab der Kreuzung Bomhofer Weg, rechts auf dem Fuß- und / oder Radweg oder links auf dem Radweg entlang der Langen Straße fahren müssen.

Eine Kennzeichnung des Fahrradweges mit kleinen weißen Fahrrädern, wie auf vielen Straßen in Vechta bereits geschehen, erleichtert den Radfahrenden die korrekte Straßenbenutzung. Ein positiver Nebeneffekt ist, dass den verkehrt parkenden Rad- und Autofahrenden angezeigt wird, dass sie auf einem Fahrradweg parken. Dieses ist sinnvoll, da ihnen häufig ihr Fehlverhalten nicht bewusst ist.

Volker Lampe

(Wir für Vechta e.V.)